

Pour les Arméniens

Le Comité genevois de secours aux Arméniens fait un pressant appel à la générosité du public soit genevois, soit étranger domicilié dans notre ville en vue de soulager des misères effroyables.

Les secours peuvent être immédiatement distribués par des intermédiaires sûrs aux 400,000 Arméniens réfugiés sur territoire russe au Caucase dans une misère affreuse. Quant aux Arméniens en territoire turc, massacrés, déportés et mourant par centaines, le public peut être certain que les secours seront, même au prix de quelques délais, acheminés par voies sûres.

On peut souscrire au « Journal de Genève », à la « Tribune de Genève » et dans ses succursales; chez MM. Eggimann, libraires, 40, rue du Marché; Josséaume, Bourg-de-Four, 19; Briquet, Corratierie, 17, et rue du Mont-Blanc, 3, et à la Banque de Dépôts et Crédit, rue Diday, 10.